

Ressort: Lokales

## Gröhe: Braunkohle in den kommenden Jahrzehnten notwendig

Berlin, 23.04.2015, 15:15 Uhr

**GDN** - Der aus dem rheinischen Kreis Neuss stammende Gesundheitsminister Hermann Gröhe (CDU) hat sich in die Debatte um die Zukunft der Braunkohle eingeschaltet: In einem Gespräch mit der "Rheinischen Post" (Freitagsausgabe) verwies Gröhe darauf, dass die Braunkohle auch in den kommenden Jahrzehnten einen notwendigen Beitrag zur Versorgungssicherheit im Industrieland Nordrhein-Westfalen leisten werde. Verlässliche Rahmenbedingungen seien für die Braunkohle deshalb unerlässlich.

"Einen Strukturbruch im rheinischen Braunkohlerevier darf es nicht geben", sagte Gröhe. "Insofern besteht noch erheblicher Gesprächsbedarf bevor Entscheidungen getroffen werden."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-53422/groeh-gruehe-braunkohle-in-den-kommenden-jahrzehnten-notwendig.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)